





SEGUNDA PARTE DE LA SESIÓN ORDINARIA APCE



25 AL 28 DE ABRIL DE 2022. FORMATO HÍBRIDO ESTRASBURGO, FRANCIA

Del 25 al 28 de abril se llevó a cabo la Segunda Parte de la Sesión Ordinaria del Consejo de Europa, por parte del Senado de la República fue designada una Delegación de Senadoras y Senadores, que estuvo conformada por Patricia Mercado, Presidenta de la Comisión de Zonas Metropolitanas y Movilidad; Minerva Hernández Ramos, Presidenta de la Comisión de Reglamentos y Prácticas Parlamentarias; Gabriela Benavides Cobos, Presidenta de la Comisión de

5





CENTRO DE ESTUDIOS INTERNACIONALES GILBERTO BOSQUES

Relaciones Exteriores Europa; Sasil De León Villard, Presidenta de la Comisión Medalla Belisario Domínguez; Rocío Adriana Abreu Artiñano, Presidenta de la Comisión de Energía y los Senadores, Manuel Añorve Baños, Presidente de la Comisión de Estudios Legislativos, Héctor Vasconcelos, Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores y Raúl Paz Alonzo, Presidente de la Comisión de Recursos Hidráulicos.

El Consejo celebró un debate urgente sobre cómo garantizar la rendición de cuentas por violaciones graves del derecho internacional humanitario. En la apertura de la sesión, los miembros de la Asamblea guardaron un minuto de silencio para recordar a las víctimas de la guerra en Ucrania.

La Asamblea también debatió informes sobre el fortalecimiento de la asociación estratégica entre el Consejo de Europa y la Unión Europea, salvaguardando y promoviendo una democracia genuina en Europa, y sobre cómo hacer un buen uso de los activos criminales confiscados.

